崎

杮

治

直

設構想につい

## うなっているか美術館建設構想はど

#### 質問

ばらしい作品を貯蔵してい それが有効に使われないな 明確な方針が示されないま えている。しかし、その後 であるが、町長は就任当初 イベントであり、多くのす 沢の独自性のある定着した から応募がある童画展も湯 ら基金廃止も考えざるを得 積み立てをしていながら、 金として1億円もの多額の 民の血税から美術館建設基 ま6年が経過している。 向きに検討してゆく」と答 れていることでもあり、 で「多数の町民から要望さ の私の一般質問の答弁の中 ているのが美術館建設問題 長年にわたって議論され また、賛否両論の中で 例年全国の多くの方 前 町

> 日本画も今となっては湯沢 日本画も今となっては湯沢 の貴重な財産である。これ らを一堂に集めて展示して らを一堂に集めて展示して らを一堂に集めて展示して と考える。そ こで以下の質問について町 長の考えを伺う。 長の考えを伺う。 長の考えを伺う。

> > ゆきたいと思っています。

検討委員会と意見交換を行方法であると考え、今後共を拠点とすることが最良の果雪国館を内部改修しそこ

いながらその方向で考えて

### 長答弁

### トイレの設置について穴沢河川公園内の公共

うつもりでおります。

には童画美術館の建設は行

いずれにしても私の任期中

立町を宣言する町の取り組となっています。しかし、となっています。しかし、となっています。しかし、となっています。しかし、となっています。しかし、となっています。しかし、とからも問題があり、観光とからも問題があり、観光とからも問題があり、観光の形を宣言する町の取り組入の人が訪れ、今では冬季くの人が訪れ、今では冬季くの人が訪れ、今では冬季くの人が訪れ、今では冬季くの人が訪れ、今では冬季くの人が訪れ、今では冬季くの人が訪れ、今では冬季

考えを伺います。
おがいかと考える。町長のれが心からのおもてなしでれが心からのおもてなしでれが心からのおもてなしでれが心からのおもてなしではないかと考える。ドイレは老若男女を問る。トイレは老若男女を問る。

### 長答弁

いと思っています。
男女別に分けて増設をした
女共用は好ましくないと思
女共用は好ましくないと思
ない、また防犯上からも男
ない。
のいる2基のトイレでは少



# どのような対策をとっどのような対策をとっているか

質問

のか、伺います。とのように取り組んでいるとのように取り組んでいるいとが予想されます。予ますます脳疾患患者が増えますます脳疾患患者が増えますます脳疾患患者が増えますます脳疾患患者が増えますます脳疾患患者が増え

#### 則 長 答 弁

り事業を展開し、 町ではこれら検診事業のほ 該当者には個別に案内を出 また、基本健診結果等での なく気軽に受診でき予防に 助成制度に変えて負担が少 度からはこの脳ドック検診 脳ドック検診の助成を行っ か今後も積極的に健康づく つながるものとして動脈硬 化検査を導入しております。 てまいりましたが、平成 し受診勧奨を行っています。 ·成10年度から15年度まで 町では脳疾患対策として 脳疾患を 16年







ります。

の健康増進を図る所存であ含め病気になりにくい心身